



高台への道をたどる中学生と幼稚園児ら  
=26日、新宮市新宮

東日本大震災と同規模の地震による家屋倒壊の危険性と津波を想定し、児童生徒が安全かつ迅速

に避難できるようにと取り組んだ。幼小中が合同で訓練を行う姿から校区

の防災意識の高揚を図る

新宮市立城南中学校（中田善夫校長、生徒179人）、王子幼稚園（山本眞也校長・園長、児童355人、園児21人）は26日、合同避難訓練を実施した。幼稚園の参加は初。地震発生の放送を聞いた園児と児童、生徒らは身を守る行動をとった後、高台を目指して避難路を駆け上がった。

震度6強の地震を想定し、揺れから身を守る行動を取った児童生徒らはそれぞれ避難を開始した。中学2、3年生は王子ヶ浜小付近での校外学習中に地震が起こったという設定で、園児や児童と合流。東仙寺を通り、海拔17・7mの近畿大学附属新宮高校・中学校のグラウンドへ避難した。訓練には新宮警察署、新宮消防署、市役所、保護者、地域住民やボランティアなどが協力した。さんは「みんな先生の言

軟に判断し、より高い所へ逃げるという危機意識を養う目的。中学2年生が小学1年生の、中学3年生が幼稚園児の避難を補助した。